



# 西藤島小だより



☆学校教育目標 「やってみよう」の西藤島

～主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成～

令和7年10月22日

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

第28号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

## 2学期がスタートしました！ (始業式 校長の話より)

10月15日、2学期の始業式を行いました。その中の校長の話（抜粋）を紹介します。

今年のノーベル賞を受賞した日本人が二人いることを、知っていますか。そのおひとり 坂口志文さんが好きな言葉は「ひとつ ひとつ」だそうです。今日から2学期が始まりますが、3月に「こんな自分になってみたい」という目標をもって、ひとつひとつチャレンジしていきましょう。

チャレンジについて、QRコードを発明した原昌宏さんが大切にしている言葉も紹介します。「まかぬ種は生えね」。これは、原さんがお父さんから聞いて大事にしている言葉だそうです。まずはやってみること、一度や二度の失敗にめげずにチャレンジ・トライを続けることが大事だという言葉だと思います。

にじっ子のみなさん、2学期にさらに成長できるように、ひとつひとつ、そしてチャレンジ（やってみよう）を続けてください。また、チャレンジやチェンジをしようしている周りの人を応援しましょう。「わたしもあなたもしあわせ」を合い言葉に、そして、し=親切、あ=あさいさつ・ありがとうございます、わ=わくわくチャレンジ、せ=先生や大人に言われなくても、自分から、自分たちから進んで を頭においてがんばっていきましょう。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、2学期も引き続きご支援・ご協力のほど、よろしく願いいたします。

庭友会の皆様、  
ありがとうございます。

10月17日、庭友会の皆様が学校の前庭・北側の樹木の剪定・雪つりの作業をしてくださいました。すっきりした中で、秋が深まっていくことを感じていきたいと思います。ありがとうございました。



# 心が落ち着く 読み聞かせの時間

10月21日、図書ボランティアのみなさんによる、朝の読み聞かせがありました。子どもたちは、どっぷりとお話の世界につかり、心が落ち着くひとときでした。秋の夜長を利用してしながら、おうちの方でも、読み聞かせや一緒に読書するなど、本を通してお子様とつながる時間をもてるといいですね。



## 子どもたち・学校の様子

2学期のめあて:各クラスで、2学期のめあて(個人)を考える時間をとりました。写真は3年生のものです。



2年生(図工):卵から出てきたのは…子どもたちが、それぞれ楽しい作品を作りました。



過ごしやすい季節になり、大休み・昼休みには、たくさんの子どもたちが外に出て遊んでいます。



1年生が、拾った松ぼっくりやどんぐりを見せてくれました。

